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CE-10-11-55 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la huitième séance du conseil d'établissement tenue le 14 juin  

2011, à 18h30, au restaurant Au coin de la Baie  

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Nicolas Hennaut, parent, substitut au Comité de parents 

Claire St-Jean,  enseignante 

Tiffany Senecal, enseignante 

Nathalie Fortier parent 

            Nadine Lussier, parent 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Isabelle Dupuis, enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Linda Fortin,                directrice 

Christiane Beaulieu     directrice adjointe 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

            Éric Gervais,               parent 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

M. Brûlé, président, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il 

est 18h45. 

 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Nadine Lussier d'accepter l'ordre du jour avec l’ajout au point 13 

de projets spéciaux de fin d’année.  
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

3. Adoption du procès-verbal du 10 mai 2011 

Il est proposé par Nathalie Fortier d'accepter le procès-verbal du 10 mai 2011 avec 

les modifications suivantes : 

 Modifier cinquième séance pour septième séance dans l’en-tête 

 Corriger les coquilles au point 9 : « … approuver la programmation telle 

que déposée. » 

 Corriger représentant de l’OPP 

 Descendre le numéro de la résolution : CE-10-11-54 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

Aucun public 

5. Correspondance 

   Cyclo-sportif (Gouvernement du Québec) 

   Olympiades inter-école (CS des Navigateurs) 

   Conférence de M. Jacques Rougeau : 1 500$ 

 

Points de suivi 

6. Aménagement de la cour 

Plusieurs demandes de commandites n’ont pas encore reçu de suivi ou de réponse. 

Suite à l’envoi d’une trentaine de demandes de commandites, certaines réponses ont été 

néanmoins reçues. Ont décliné notre sollicitation : 

Sobey’s 

Bureau du Député Lessard  

CIBC 

Maxi Chambly 

Cargill 

Gaz Métro 

 

La Caisse populaire du Bassin de Chambly s’est engagée à remettre 9 000$ sur 3 ans 

pour le projet d’aménagement, moyennant une certaine visibilité. Une entente signée 

devrait nous parvenir sous peu. 
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7. Encadrement du coût des documents et approbation de la liste des fournitures 

scolaires (Guide à l’intention du Conseil d’établissement) – survol 

Avec les documents de la présente séance du Conseil a été joint le Guide en titre. En 

octobre prochain, si les membres du Conseil le souhaitent, nous pourrons explorer plus 

en profondeur le Guide. 

 

Points de décision 

8. Caisse scolaire 

La Caisse populaire du Bassin de Chambly souhaite que la caisse scolaire soit 

offerte aux élèves de l’école Sainte-Marie. Après discussion,  

Il est proposé par M. Jean Brûlé de ne pas aller de l’avant avec la Caisse scolaire 

pour 2011-2012. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

9. Prévisions budgétaires 2011-2012 

Mme Fortin dépose les prévisions budgétaires 2011-2012 en fonction des nouvelles 

règles budgétaires du MELS. Le total figurant au rapport sommaire est de 

3 556 029$.  

 

Il est proposé par Mme Isabelle Dupuis d’adopter les prévisions budgétaires telles  

que déposées. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

10. Campagne de financement 2011-2012 : utilisation des argents 

Après discussion, il est convenu d’utiliser les profits générés par la campagne de 

financement (Chocolat Lamontagne) selon la répartition suivante : 

50 % pour l’aménagement de la cour 

25% pour les semaines et activités thématiques 

25% pour la fourniture collective commune 

 

Il est proposé par M. Nicolas Hennaut d’utiliser les argents générés par la Campagne 

de financement selon les pourcentages ci-dessus   

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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11. Rapport annuel du CÉ 

M. Brûlé, président, dépose un projet de rapport annuel pour le Conseil 

d’établissement de l’école Sainte-Marie  

Après discussion, il est proposé par Mme Claire St-Jean d’approuver le rapport 

annuel du CÉ tel que déposé.   

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

12. Service de traiteur l’heure du dîner 

Mme Ghelyn a fait différentes démarches auprès de fournisseurs de service « boîtes 

à lunch » pour la période du dîner. Pour l’année 2011-2012, un seul fournisseur consent à 

expérimenter le modèle à raison d’une journée/semaine. Il s’agit de l’entreprise « Le 

lunch » présidée par Mme Pelland. Le coût des repas varie de 4,60$ à 5,35$ selon les 

portions et la journée retenue pour dispenser ce service sera le mercredi d’octobre 2011 à 

mai 2012. 

 

Il est proposé par M. Jean Brûlé de mandater Mme Fortin afin de conclure un contrat 

avec l’entreprise « Le lunch » 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

13. Affaires diverses : Projets spéciaux de fin d’année 

 

13.1 Baignade pour le groupe TED 975 : semaine du 20 juin 2011 

    Il est proposé par Mme Marika Ghelyn d’approuver l’activité de baignade 

présentée par Mme Senécal  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

13.2 Sortie au Fort Chambly pour les 6
e
 années : semaine du 20 juin 2011 

Il est proposé par Mme Marika Ghelyn d’approuver l’activité au Fort Chambly 

présentée par Mme St-Cyr.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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13.3 Baignade pour les élèves du groupe de Formation adaptée 921 le 17 juin 2011 

Il est proposé par Mme Marika Ghelyn d’approuver l’activité de baignade présentée 

par Mme Beaulieu.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

Points d’information 

 

14. Rapport annuel de l’École Sainte-Marie (projet) 

Mme Fortin dépose un projet de rapport annuel pour l’école Sainte-Marie en 

document de travail. Comme toutes les statistiques ne sont pas encore disponibles, les 

données quantitatives seront précisées en juillet. 

15. Bilan des activités éducatives complémentaires 

Mme Beaulieu, directrice adjointe, brosse un portrait succinct des activités 

éducatives complémentaires vécues en 2010-2011. 

 

16. Parole au représentant de l’OPP 

Aucun membre présent 

17. Parole au représentant au Comité de parents 

Monsieur Brûlé nous fait un court compte rendu des points qui ont été discutés lors 

de la rencontre du comité de parents du 19 mai 2011.  

 Nouveau guide EHDAA 

 Difficultés rencontrées dans certains milieux pour la signature de la 

Convention de gestion et de réussite éducative (mise en demeure) 

 Budget : Les écoles branchées 

 Organisation scolaire et nouvelle répartition pour Chambly Carignan 

 Présentation du nouveau Directeur général adjoint qui remplacera M. 

Beaudet qui part à la retraite 

La prochaine rencontre du Comité de parents se tiendra le 16 juin 2011. 

18. Parole à la responsable du Service de garde 

Tout va bien. Belle année. 

19. Parole aux membres 

 M. Brûlé rappelle le projet de la journée « corvée » pour 2011-12. Ce point sera 
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placé à l’ordre du jour de l’assemblée générale de parents en septembre prochain 

 L’an prochain, il faudra revenir sur le rôle de l’OPP et leur présence possible au 

Conseil d’établissement 

 Contribution volontaire : une lettre sera envoyée pour l’utilisation qui a été faite 

des sommes amassées 

 M. Brûlé propose que pour 2011-2012, des alternatives de contribution volontaire 

des parents soient proposées sur la facture des cahiers d’activités : 20$, 50$ ou 

autre, en précisant que pour les dons de 50$ ou plus des reçus d’impôts seront 

émis par la Commission scolaire.  

20. Information de la direction 

Mme Fortin tient à souligner le départ de Mme Fortier, membre parent au Conseil 

d’établissement depuis 4 ans. Elle remercie Mme Fortier pour son apport constructif et 

rayonnant. 

Elle souhaite à tous les membres de bonnes vacances et les remercie de leur 

implication. 

  

21. Affaires diverses 

Aucun point 

 

22. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Claire St-Jean de lever l’assemblée à 19h58. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

Notes prises par N. Nicolas Hennaut, secrétaire de réunion 
  

 

         2011           10      03 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


